
Requerimento Nº 43/2023

“Requeiro informações sobre a 
possibilidade de inclusão de escada 
rolante nos projetos de modernização das 
estações de trem de Itaquaquecetuba”

CONSIDERANDO que, a cidade de Itaquaquecetuba foi fundada em 1560, o 
município é um dos mais antigos do estado de São Paulo. A cidade também é uma das mais 
populosas do estado, segundo último censo do IBGE realizado em 2013 apontou 
Itaquaquecetuba com 370.821 habitantes, projeções atualizadas já falam em mais de 600.000. 
A densidade demográfica é de 3.935,75 habitantes por quilômetro quadrado. Mesmo com sua 
localização privilegiada na metrópole de São Paulo, entre a capital e a região do Alto Tiete, 
infelizmente o município amarga indicadores de pobreza e subdesenvolvimento. Exemplo é a 
posição 509° de IDH-M no ranking estadual de municípios do Estado de São Paulo, segundo 
IBGE. 

CONSIDERANDO que, a cidade de Itaquaquecetuba tem hoje 3 estações de trem que 
remontam do ano de 1926 e fazem parte da Linha 12-Safira. Linha esta que transporta 250 mil 
pessoas diariamente; 

CONSIDERANDO que, nenhuma das referidas estações de trem contemplam 
acessibilidade, escada rolante nem elevadores; 

CONSIDERANDO que, foi assinado Ordem de Serviço com investimentos de R$100 
milhões para modernização e acessibilidade das 3 estações, com instalação de elevadores para 
deficientes, rampas, adequação nas escadas, dentre outras intervenções; 

CONSIDERANDO que, não foi considerado neste pacote de investimento a instalação 
de escadas rolantes. E que escadas rolantes já são uma realidade na maioria das estações de 
trem da Linha12-Safira e na maioria de outras estações em outras linhas; 



REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Governador Senhor Tarcísio de Freitas, Presidente da CPTM Senhor Pedro Moro, Secretário 
de Transportes Metropolitanos Senhor Marco Antonio Assalve e Deputado Estadual André do 
Prado, requisitando-lhes:

1) Caso haja aditamento nos contratos assinados no pacote de investimento as 
estações de trem de Itaquaquecetuba, seria possível considerar a 
possibilidade de inclusão de escada rolante nos referidos projetos de 
modernização?

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de março de 2023.

David Ribeiro da Silva
David Neto
Vereador
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